

MULTIGREMIAL



TOHÁ RECIBIÓ A MULTIGREMIAL.

Multigremial: “Nos tranquiliza saber que no se pretende finalizar el Estado de Excepción de forma abrupta”

● La Multigremial de La Araucanía sostuvo el viernes de la semana pasada una reunión con la ministra del Interior, Carolina Tohá, donde se abordaron cuatro temas: el desescalamiento o eventual término del Estado de Excepción, las compras de terrenos con historial de violencia por parte de la Conadi, los incendios forestales y las mafias dedicadas al robo de salmón en la Macrozona Sur.

“Todos los temas fueron recogidos y analizados. En cuanto al Estado de Excepción, nos tranquiliza saber que no se busca terminarlo de manera abrupta, sino que realizar ajustes graduales, otorgando mayor flexibilidad, pero sin poner en riesgo los avances en seguridad logrados hasta ahora”, señaló el presidente Patricio Santibáñez.

El dirigente destacó que la cita fue exitosa y aseguró que cada uno de los puntos planteados será tomado en cuenta por el Gobierno. 